

Grillfest zur Saisonöffnung Hintereck 2019

von Peter Hühne

Wie alle Jahre, wollten wir den Beginn der Saison am Hintereck wieder mit einem Grillfest feiern. Die Wetterprognose war bei der gewittrigen Lage eher schlecht. Trotzdem entschieden wir uns, es durchzuführen. Obwohl wir das immer am ersten Sonntag im Juli machen, schien Samstag der besser geeignete Tag zu sein.

Also kamen wir am Samstag mit Zelt, Grillausrüstung und Getränken um 14 Uhr am Windrad oberhalb des Startplatzes zusammen und bauten das Zelt auf. Das war aber nur ein kurzer Erfolg: Eine heftige Windböe verwandelte es blitzschnell in ein Bündel aus Zeltgestänge und Stoff. Kurzerhand entschieden wir uns für eine Freiluftveranstaltung. Das Wetter sah ja nicht schlecht aus.



Der Grillfesthock

Der Wind war stark und böig, so dass sich die Flügel des Windrads geräuschvoll bogen. Wir hatten dann die Gelegenheit, einmal unten in die Windkraftanlage hinein zu gehen. Da konnten wir in erhöhter Temperatur und stärkerem Geräusch die Betriebs- und Leistungsanzeigen der Anlage ansehen.

Nachdem sich Alle mit Steak und Getränken gestärkt hatten und der Wind nicht mehr zu stark war, versuchten sich Einige von uns am Groundhandling.



Jens und Artur beim Groundhandling

Dabei ging es weiter mit Essen, Trinken und Unterhaltung. Das Wetter wechselte derweil immer zwischen sonnig und bedecktem Himmel. Das angekündigte Gewitter kam erfreulicher Weise nicht.

Erst recht spät wurde der wind schwächer und weniger böig. Rudi war der Erste, der den Start wagte und konnte trotz der Abschattungen eine gute Thermik vorfinden. Das taten ihm dann Albert und Artur mit gleichen Erfolg nach.



Schließlich gelang ihnen dann noch die Toplandung. Die noch später Gestarteten mussten allerdings ins Tal fliegen und wurden von Herbert unten abgeholt. Dass man an diesem Tag noch fliegen kann, hätten wir nicht erwartet.

Bei den moderaten Temperaturen an diesem Tag, wurde das mitgebrachte Eis eigentlich nicht benötigt, zumal Thomas einen Kühlschrank organisiert.



Schnee im Juli am Hintereck

Nach dem Einräumen des Grillmaterials hockten dann noch Einige länger zusammen und ließen den Tag dort beim Bier ausklingen.